

Modificación a la Metodología de los S&P/BVL Peru Indices

CIUDAD DE MEXICO, AGOSTO 18, 2020: S&P Dow Jones Indices (“S&P DJI”) anuncia un cambio en la metodología de los índices S&P/BVL Peru Select, S&P/BVL Peru Select 20% Capped y S&P/BVL Enhanced Dividend.

Con la intención de alinear la metodología de estos indicadores con otros índices de la familia S&P/BVL Peru, S&P DJI modificará los criterios relativos a las compañías con múltiples series accionarias y a las emisoras registradas en Bolsa como “Juniors”, de tal forma que el MDVT (Mediana por Volumen Diario de Transacciones) de seis meses sea usado en lugar del MDVT de tres meses. La siguiente tabla resume el cambio en cuestión:

Metodología	
Cambio	Actualización
Series Accionarias Múltiples y “Juniors”	<p>Anterior</p> <p>Cada compañía está representada sólo una vez en el índice. Para tal efecto, se selecciona la clase más líquida, según el MDVT de tres meses a la fecha de referencia del rebalanceo. Para las clases de acciones con la más alta liquidez, se calcula la capitalización de mercado ajustada al capital flotante utilizando el precio y las acciones ajustadas al capital flotante de la clase más líquida de acciones. Las compañías registradas como “Juniors” no son elegibles para la inclusión en el índice.</p> <p>Actualización</p> <p>Cada compañía está representada sólo una vez en el índice. Para tal efecto, se selecciona la clase más líquida, según el MDVT de seis meses a la fecha de referencia del rebalanceo. Para las clases de acciones con la más alta liquidez, se calcula la capitalización de mercado ajustada al capital flotante utilizando el precio y las acciones ajustadas al capital flotante de la clase más líquida de acciones. Las compañías registradas como “Juniors” no son elegibles para la inclusión en el índice.</p>

El citado cambio se hará efectivo antes de la apertura de mercado del Lunes, 21 de Septiembre de 2020.

Tenga en cuenta que la Metodología de los S&P/BVL Peru Indices publicada en el sitio Web de S&P DJI está siendo actualizada para reflejar este cambio.

Para mayor información, visite nuestro sitio web www.spdji.com.

ACERCA DE S&P DOW JONES INDICES

S&P Dow Jones Indices es el mayor centro mundial de ideas, datos e investigación basadas en índices. Es, además, la cuna de emblemáticos indicadores del mercado, como el S&P 500® y el Dow Jones Industrial Average®. Existen más activos invertidos en productos vinculados a nuestros índices que en los productos de cualquier otro proveedor en el mundo. Desde que Charles Dow creó el primer índice en 1884, S&P DJI se ha dedicado a la innovación y desarrollo de índices dentro de diversas clases de activos, ayudando a definir la manera en que los inversionistas miden los mercados y operan en ellos.

S&P Dow Jones Indices es una subsidiaria de S&P Global (NYSE: SPGI), que proporciona la información fundamental que personas, empresas y gobiernos necesitan para tomar decisiones con confianza. Para más información, visite www.spdji.com.

PARA MAYOR INFORMACIÓN:

S&P Dow Jones Indices

index_services@spglobal.com